

**LOCAL | Festejos**

**Novedades para una feria de San Marcos que, tras su recuperación en 2012, quiere seguir consolidándose**

**Parte de las atracciones feriales se instalarán en la Carrera de Álvarez**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 13 de abril de 2016 - 17:35



Con el objetivo de consolidarla como una de las primeras ferias del año en la comarca y con la novedad de la ubicación en la Carrera de Álvarez de una parte de las atracciones, esta mañana ha sido presentada la presente edición de la recuperada Feria de San Marcos, que se celebrará del 21 al 24 de abril.

El presidente de la Asociación Centro Comercial Abierto, José Luis Momparler, como entidad organizadora de la misma, y el edil de Festejos, Javier Ibáñez, han sido los encargados de adelantar los pormenores de una celebración, que tras su recuperación en 2012, y tras el intento que no perduró

en el tiempo del año 2007, “poco ha poco ha ido cogiendo su sitio, su espacio en la primavera prieguense”, como así indicaba Ibáñez.

En este sentido, el edil de Festejo ponía de manifiesto que, con independencia de su parte lúdica y festiva, “se trata de un evento que nace con la intención de dinamizar la economía de Priego, gracias a la visita de residentes en otras localidades de la comarca, al no existir en la zona otra feria, otra fiesta de referencia en esta época del año”.

De ahí que Ibáñez subrayara que desde el actual equipo de gobierno, “vamos a seguir apostando por todo lo que sea traer gente a Priego y dinamizar la economía, aunque otros partidos pretendan que la gente se vaya a otros pueblos a comprar o a divertirse”.

En lo que se refiere a la feria propiamente dicha, la principal novedad será el cambio de ubicación de una parte de las atracciones, en concreto las que aquellas que ediciones precedentes se instalaban en el aparcamiento al que se accedía por la plaza Palenque, que pasarán a la Carrera de Álvarez. Según el edil de Festejos, “el cambio ha estado motivado porque dicho solar cumplía de manera muy justa las medidas de seguridad necesarias para un evento de este tipo”, aprovechando también con el traslado a la Carrera de Álvarez para recuperar una zona en la que antaño, como ponía de relieve Ibáñez, se instaló la feria, “agrandándose de esta manera el radio de acción de la feria, lo que beneficiará a un mayor número de establecimientos de hostelería”.

Frente a esta novedad, se mantendrán en su anterior ubicación la caseta que se instalará en el Paseillo, los coches de choque y camas elásticas en el aparcamiento existente al final de la calle Trasmonjas, y la churrería, tómbola y puestos de marroquinería y visutería en la calle Río, mientras que el Carrera de Álvarez, junto a varias puestos de turrón y tiro con carabina, se ubicarán varias atracciones.

En cuanto a la programación, Ibáñez la definía como “muy variada y para todas las edades”, con un espectáculo y fiesta infantil, actuaciones de DJ's, coplas, orquestas y grupos de sevillanas y rumbas en la

caseta del Paseillo, donde el jueves 21 de abril y como inauguración de la feria, está anunciada una noche flamenca, con la actuación de Manuel Cuevas y Rocío Segura, acompañados a la guitarra por Antonio Carrión.

Por su parte, José Luis Momparler destacaba que uno de los principales objetivos del colectivo al que representa es conseguir que nuestra localidad, “vuelva a ser ese centro de atracción, tanto comercial como empresarial, de la comarca”, señalando que por lo tanto eventos como la feria de San Marcos, “estamos por la labor de promoverlos y apoyarlos”, agradeciendo a la delegación de Festejos, “el apoyo y las facilidades que nos está ofreciendo para conseguir ese fin”.

De ahí que Momparler hiciera referencia al “gran acierto” que ha supuesto la recuperación y revitalización de la feria de San Marcos, así como la nueva ubicación, en la Carrera de Álvarez, de una parte de las atracciones, lo que para el presidente de ACCA, supondrá una revitalización para los establecimientos de esa zona.

Como en anteriores ediciones, tras el acuerdo alcanzado con los feriantes, la Asociación Centro Comercial Abierto repartirá una serie de vales-descuento de 1 euros para las atracciones feriales, que podrán solicitarse en todos los establecimientos de nuestra localidad, estén o no asociados a la ACCA.